



Por una sociedad más justa

Alrededor de 300 universitarios y una veintena de ONG e instituciones han participado en el IV Foro Social UCLM, organizado por la institución académica y su Fundación General para estimular la sensibilidad de la comunidad universitaria respecto a las situaciones de injusticia social que se producen en el mundo. El encuentro pretende fomentar la participación de los jóvenes en programas de voluntariado en aspectos sociales a través de acuerdos específicos con ONG y entidades del tercer sector.

“En la vida, si tú quieres, puedes”

La cuádruple medallista de Esgrima en Juegos Paralímpicos Barcelona 92, Atlanta 96, Sidney 2004, y Beijing 2008, Gema Hassen-Bey, animó a recuperar “los valores de superación y esfuerzo del deporte” durante su participación en el foro Social UCLM. “En la vida, si tú quieres, puedes”, subrayó la deportista, quien mostró su confianza en los jóvenes por ser un colectivo “con muchas capacidades para hacer el mundo”.

EL FUTURO DE ALBACETE

→ La presidenta de la empresa operadora de satélites Hispasat, Petra Mateos, confía en el potencial del sector aeronáutico para contribuir al desarrollo económico de Albacete. Así lo afirmó durante su participación como ponente en el ciclo *Albacete ante los retos de futuro* que ha celebrado la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales albaceteña y que concluyó con la participación del presidente de la Organización Médica Colegial, Juan José Rodríguez Sendín.

ESTADO SOCIAL DE DERECHO

→ La Facultad de Relaciones Laborales y Recursos Humanos de Albacete y la Oficina del Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha han celebrado unas jornadas sobre el estado social de derecho en las que participó la ex presidenta del Tribunal Constitucional, María Emilia Casas, quien defendió el valor de la Constitución como garante de los derechos y libertades.

VIOLENCIA MACHISTA

→ Las profesoras de la UCLM María Ángeles Zurilla Cariñana y Pilar Domínguez Martínez coordinan el libro *Violencia contra las mujeres: un enfoque jurídico*, que reúne textos de distintos expertos de esta misma universidad que analizan este tipo de delitos desde distintas perspectivas del Derecho.

Congreso Internacional de Competencias Básicas

Más de trescientas personas han participado en la segunda edición del Congreso Internacional de Competencias Básicas, celebrado en la Facultad de Educación del Campus de Ciudad Real. El encuentro sirvió

para debatir sobre los nuevos modelos de competencias profesionales que deben desarrollar los docentes en los distintos niveles educativos. En el congreso participó, entre otros, el secretario de Estado de

Educación, Mario Bedela, quien avanzó que el Ministerio propondrá en dos meses un nuevo modelo de acceso profesional a los docentes con el objetivo de “corregir algunas deficiencias existentes”.